



Con gran entusiasmo el día miércoles 10 de julio, se desarrollaron los actos de premiación "I Semestre" de enseñanza básica y media. En la oportunidad, se premiaron a los alumnos desde Prekinder a cuarto año medio, en las categorías de: Mejor Rendimiento, estudiante Integral y destacado en Avances. Además, la música, la gimnasia y la danza, estuvieron presentes en la velada, las cuales nos deleitaron con diferentes números artísticos.

Felicitamos a todos nuestros alumnos premiados e incentivamos a seguir estudiando y obtener reconocimientos en el segundo semestre.

Atte. Difusión y extensión.